Résume

Résume :

Le secteur du batiment est aujourd’hui en pleine évolution afin de proposer des
solutions innovantes répondant aux nouvelles exigences de reglementation et des

usages en termes d’impact environnemental et sanitaire.

Dans ce cadre, le développement des matériaux de construction innovants, qui
respecte la santé et améliore le confort de l’usager tout en ayant un impact

environnemental limité, constitue un enjeu prioritaire.

Ainsi ’objectif du théme traité dans ce travail vise a étudier le comportement du

mortier de filler de calcite vis-a-vis la résistance a la compression, et a la flexion.

Des essais de compression et de flexion a trois points ont été effectués sur des
éprouvettes en mortier ordinaire (MO), et mortier de filler de calcite a 7j, 14j, 21j et
28].

Les résultats de cet expérimentation montrent que la quantité de filler introduite dans
le mélange du mortier permet d’améliorer le comportement du mortier vis-a-vis la

résistance a la compression et a la flexion.

Mots-clés : Mortier, filler de calcite, compression, flexion.
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Abstract:

The building sector is now evolution to provide innovative solutions that meet
the new regulatory requirements and users in term of environmental and health

impact.

In this context, the development of innovative building materials, eco health and

improves user comfort while have limited environmental impact is a priority.

The objective of the theme in this work is to study the behavior of mortar with calcite
filler vis-a-vis the compressive strength and the bending.

Strength and bending tests of three points bending were done on samples mortar,
mortar calcite fillers in 7d, 14d, 21d and 28d.

The results of this experiment show that the amount of calcite introduced into the

mortar mix improves the mortar behavior against the strength and bending strength.

Key words: Mortar, calcite filler, strength, bending.
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